



Comunistas franceses exigen voto sobre acuerdo UE-Mercosur

Description

(París) El líder del Partido Comunista Francés (PCF), Fabien Roussel, demandó el voto en el Parlamento galo sobre el Acuerdo de Libre Comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercosur, pacto calificado de peligroso por la organización.

En su cuenta en X, el político divulgó un comunicado en el que esa fuerza estima que lejos de fomentar la cooperación, la iniciativa propicia “una competencia capitalista generalizada entre los sistemas productivos y los trabajadores de todo el mundo”, además de estar obsoleta frente a los desafíos humanos y ambientales del siglo XXI.

Asimismo, denuncia lo que considera una amenaza a la soberanía alimentaria de Francia, el medioambiente y la salud.

El acuerdo UE-Mercosur fue ampliamente rechazado en suelo galo por la clase política, al margen de filiaciones, y los sindicatos agrícolas, que esgrimieron un resultado desventajoso con la importación de carne y otros productos procedentes de Argentina, Brasil, Uruguay o Paraguay.

Al respecto, el PCF respaldó la tesis de que el pacto implica una competencia desleal en perjuicio de los agricultores europeos y no guarda relación con el desarrollo de una agricultura sostenible.

Es nocivo para los suelos y la biodiversidad por el sistema de monocultivo intensivo en los países del Mercosur y acelera el cambio climático al aumentar de manera masiva las emisiones de gases de efecto invernadero, subrayó.

Los comunistas llamaron a otro tipo de cooperación con los países y los pueblos del Mercosur para mejorar la vida a ambos lados del Atlántico.

Pese a la oposición francesa, el acuerdo cuenta con el respaldo de dirigentes europeos, con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, como una de sus principales impulsoras.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025